

Dipimpin Kapolsek, Personel Koramil 0824/17 Sumberbaru Tindak Balap Liar

Siswandi - SUMBERBARU.PUBLIKMADURA.COM

Aug 27, 2023 - 09:30



JEMBER – Bertempat di Jalan Raya Sadengan Desa Rowo Tengah Kecamatan Sumberbaru Kabupaten Jember, yang seraing diginakan oleh pemuda cangkrukan malam hari dan melakukan balap liar, yang sangat meresahan masyarakat sekitarnya.



Kondisi ini membuat Polsek dan Koramil 0824/17 Sumberbaru, tergerak untuk melakukan operasi balap liar tersebut, pada Minggu 27.08/2023 Jam 00.00 – 01.30 Wib, serta memberikan himbauan agar pemuda yang cangkrukan segera membubarkan diri.

Sejumlah kendaraan yang tidak ada kelengkapan surat-suratnya di ciduk dan dibnawa ke Polsek Sumberbaru.

Menurut Danramil 0824/17 Sumberbaru Kapten Chb Aliyil Abror saat kami wawancarai menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan realisasi dari laporan warga masyarakat kepada Babinsa maupun Bhabinkamtibmas, kemudian kita adakan pengintaian beberapa hari memang benar adanya.



Kemudian saya bersama Kapolsek melakukan koordinasi dan sama-sama merencanakan kegiatan operasi tersebut dengan sasaran pembubaran cangkrukan anak-anak remaja disana, penindakan terhadap kendaraan bermotor yang tidak ada surat-suratnya ada sekitar 11 unit kendaraan roda 2 yang tidak ada kelengkapan surat-suratnya kita amankan.

kita juga menghimbau kepada masyarakat yang masih berkerumun untuk membubarkan diri dan pulang kerumah masing-masing.

Pada kegiatan tersebut kita menurunkan 8 orang personel Koramil dan 10 orang personel Polsek dipimpin langsung oleh Kapolsek Sumberbaru Iptu Agus Senja Afandi. Jelas Kapten Chb Aliyil Abror.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung dan mengapresiasi kegiatan tersebut, saya sangat berterima kasih kepada jajaran yang kompak bersama Polsek dalam memberantas balap liar diwilayahnya dan sangat meresahkan warga tersebut.

Kita harus bertindak cepat manakala ada laporan warga, bersinergi dengan aparat terkait dan melakukan tindakan nyata, inilah yang menjadi harapan masyarakat. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)